

NOS INTERVENANT.ES

PHILIPPE CROIZON

L'Aventurier jusqu'aboutiste



“ Depuis que j'ai pris trois décharges de 20 000 Volt, je suis devenu distributeur officiel d'énergie positive ! ” ”

@VINCENT KRIEGER

Transformez votre vie et votre regard grâce aux conseils inspirés par son vécu !

Amputé des quatre membres suite à une électrocution, Philippe Croizon a relié les cinq continents à la nage, a participé au Dakar et porte de nombreux projets autour du handicap dont un projet plus personnel : être la première personne handicapée à aller dans l'espace.

*Documentaire précédent l'intervention :
« La vie à bras le corps » réalisé par
Marianne Cramer / Robert Iséni (2012)*

